



○ 学校説明会

毎年この時期に高校の先生方を対象にした説明会を行っています。今年は 17 校の先生方に来校していただきました。オープンキャンパスのときによく話す内容ですが、「ネットで検索すればいろいろなことが調べられる時代ですが、本日は直接いらしてくださいましたのでネットでは気づけない香り（匂い）やふんいきを感じ取っていただけたと思います。」と投げかけてみました。

また、出身校という場合には懐かしそうに（まだ二ヶ月くらいですが）学生と話をしている姿も見られ、微笑ましく思いました。まだ二ヶ月とは言いましたが、環境が変わり新しい学びに挑戦している若者の成長は速く大きく感じられたことでしょう。



高等学校の進路指導を担当している先生方は、高校生がどんな希望を持っているのかということをも具体的に把握し、できるだけ多くの進学希望先の状況を具体的に把握しておくことも重要です。本校の説明会では完全にふだん通りの学習状況をお見せしましたので参考にしてもらえたことだと思います。

○ 自校自賛

現在本校には四つのクラスがあります。説明を行う会場は 2 階の Restaurant Kc を使いました。ここでは調理師科の 2 年生がデザート（さすがに時間帯としてコース料理は難しい）でおもてなしをしました。上の写真はそのときの状況です。2 年コースの 1 年生と製菓衛生師科は実習室の作業を見ていただきました。調理師科 1 年コースは座学の授業です。それぞれの会場で学生の代表が説明をしました。似顔絵はその代表である E さん、S さん、T さんです。M さんは以前描いたので今回は省略しました。



KC 校の玄関先にはかつての卒業生が植樹をしたヤマボウシ（ハナミズキだと思っていましたが、花の形や咲く時期から判断しました。）とツツジがきれいに咲いています。比較的長い期間、登下校する人たちの目を楽しませてくれています。